
Verbale del Consiglio di Istituto 
Liceo Scientifico “E. Fermi” - Cecina (Li) 

Verbale n. 9

Il giorno 31 (trentuno) del mese di Marzo dell'anno 2022 (duemilaventidue), convocato in remoto,
si  riunisce  alle  ore  18.00  (Codice  Meet:  https://meet.google.com/pcn-ijbb-whu)  il  Consiglio
d’Istituto del Liceo Statale “Enrico Fermi” di Cecina per discutere il seguente ordine del giorno:
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Accordi di rete, convenzioni, reti di scopo 

3. Comunicazioni del Presidente 

4. Comunicazioni del Dirigente 

5. Criteri per usufruire di agevolazioni economiche per viaggi di istruzione 

6. Varie ed eventuali

Risultano presenti:

Dirigente Scolastico: Prof.ssa Tania Pascucci (DS)
Dsga Dott.ssa Sabina Sandri
Rappr.  Docenti:  Patrizia  Pilegi,  Nora  Silicani,  Salvatore  Di  Pietro,  Francesca  Sboarina,  Marco
Politi, Marcella Etzi, Stefano Pieraccini, Rico Del Viva
Rappr. Genitori: Alessandra Martinello, Fabrizio Menghi, Roberto Loglisci, Giovanni Porto 
Rappr. Studenti: Sofia Vanni, Alessio Marsala, Giorgio Pierotti, Giulia Capitani
Rappr. ATA: Silvia Giuntini, Alessandro Profeti

La Presidente, Sig.ra Alessandra Martinello, apre il Consiglio con la lettura del verbale della seduta
precedente e ne chiede l’approvazione. Il Consiglio approva all’unanimità.

Come previsto dal secondo punto il Consiglio approva all’unanimità la possibilità di realizzare una
convenzione  finalizzata  alla  stipula  di  un  contratto  unico  per  la  manutenzione  dei  dispositivi
elettronici e digitali in dotazione alla scuola. Del. N. 39

Procedendo con il terzo punto all’o.d.g. la presidente chiede informazioni circa gli sviluppi di una
richiesta di risarcimento da parte della famiglia di un alunno disabile su cui il  Consiglio si era
espresso nelle precedenti sedute. La DS comunica che, al momento, la richiesta non è stata ancora
evasa in quanto è in corso una valutazione dell’episodio con la famiglia dello stesso. 

Continuando con il quarto punto, la DS rende noto che a partire dal 01.04.2022 entrerà in vigore la
nuova normativa che regola le procedure da adottare in caso di emergenze pandemiche da Covid-
19. Anche in relazione a ciò è stato possibile organizzare, per le classi quinte, viaggi di istruzione di
più  giorni.  A  tal  proposito  la  dirigente  ringrazia  i  docenti  che  si  sono  resi  disponibili  ad
accompagnare  le  classi.  A seguire  la  Dsga,  Dott.ssa  Sandri,  illustra  gli  itinerari  didattici  che
interesseranno gli alunni dell’ultimo anno. 



Concludendo con il  quinto punto,  la dirigente rende noto che,  proprio in relazione ai  viaggi di
istruzione,  sono  pervenute  da  parte  delle  famiglie  richieste  di  esenzione  parziale  o  totale  del
pagamento della quota di partecipazione. L’aumento esponenziale di questo tipo di aiuto denota un
progressivo  incremento  di  difficoltà  economiche  che  induce  la  scuola  a  rendere  nota  a  tutti  i
genitori,  tramite circolare, la possibilità di richiedere una esenzione in base ad una fascia ISEE
stabilita. Il fondo complessivo a copertura di cui dispone la scuola ammonta a tremila euro. Pertanto
verrà definita una graduatoria a fasce a partire dal reddito ISEE 0-5000 euro, 5000-10000, 10000-
15000, 15000-20000 che prevederà percentuali di esenzione. Il Consiglio approva all’unanimità.
Del n. 40

Per quanto concerne le  varie ed eventuali  il  rappresentante dei  genitori  Sig.  Loglisci  prende la
parola suggerendo al  consiglio  di rendere obbligatoria  la quota facoltativa di  iscrizione.  La DS
rimanda alla prossima seduta una presa di posizione in merito. A seguire la rappresentante degli
studenti Sofia Vanni propone l’intervento della scrittrice e attivista Carlotta Vagnoli alla prossima
assemblea di istituto.

Non sussistendo varie ed eventuali la seduta è tolta alle h19.

Il verbalizzante
Prof. Rico Del Viva


